

Almagro organizó Liga U15 y anuncia la incorporación de Porporatto



Foto: Prensa Almagro



Mientras los U15 tuvieron el segundo acceso de la formativas en la Liga Provincial, el 1er. Equipo recibe la incorporación del pivote Manuel Porporatto, que llega de Alma para debutar ya este martes en el “Oficial”. En el “Nido” se realizó el domingo el Cuadrangular de Ida de U15, sumando el local una derrota inicial y luego un triunfo. Santa Fe, con referentes de Almagro, superaron a Rafaela y se instala en Semifinales del Interasociaciones U19.

CUADRANGULAR LIGA PROVINCIAL U15 EN EL “NIDO”

Con un gran esfuerzo de los dirigentes el C.A.Almagro organizó uno de los certámenes de Ida de las ocho zonas armadas en la Liga Provincial U15, diseñada por la Federación Santafesina de Básquetbol. Asumió la responsabilidad de recibir a tres delegaciones visitantes, atenderlas, para que en la misma jornada de domingo se disputen los cuatro partidos. La fase se completará este domingo con los últimos dos juegos. En total son 26 los participantes, siendo 6 los referentes de la Asociación Santafesina, habiéndose diseñado cuatro grupos en la Zona Sur y otros cuatro en la Norte.

Almagro tuvo a su cargo recibir al Cuadrangular de Ida de la Zona F del sector Norte, en el “Nido de las Aguilas”. El equipo que dirige Bruno Rista fue justamente el que abrió la competencia, frente a Unión de Avellaneda. Los del Norte en un juego equilibrado impuso condiciones para quedarse con la victoria por 73-65. A segundo

turno de la mañana, Platense Reconquista doblegó a Banco Santa Fe “B”, 58-42

En horas de la tarde, Unión Avellaneda apabulló a Banco “B” por 108-17. Posteriormente en un juego clave para los esperancinos, las “águilas” impusieron condiciones sobre Platense Reconquista, ganando por 68-40.

Para completar la Rueda de todos contra todos, en esta instancia se volverán a medir el miércoles 1º de setiembre. En el “Nido”, a las 20,00 jugarán las “águilas” y los “bancarios” de Santa Fe; mientras que en Reconquista harán lo propio Platense y Unión Avellaneda.

El Cuadrangular revancha se disputará en Reconquista, a cargo de Platense, el domingo 19 de setiembre.

Para el domingo 5 de setiembre la Federación Santafesina tiene programado los Triangulares de Vuelta de la Liga U19, donde Almagro se presentará nuevamente, tras el buen paso que tuvo en Cañada Rosquín.

En U17, donde también intervendrá Almagro se sorteará el 13 de setiembre, previéndose para el 11 de octubre los partidos de Ida.

AVANZA LA SELECCIÓN U19 CON REFERENTES DE ALMAGRO.

La Selección Santafesina de U19, eliminando a la Rafaelina, sigue en carrera en el Interasociaciones, que arrancó con un nuevo formato. Este domingo en el Estadio “Roque Otrino” de Colón Santa Fe, el combinado que dirige técnicamente el entrenador de Almagro, Leandro Spiés dejó en el camino a Rafaela. Por la mañana venció por 87-75 y por la tarde cayó por 68-66, logrando el “pasaporte” por mejor diferencia.

El formado en Almagro, pero ahora siendo jugador de Quimsa, el U17, Diego Collomb fue uno de los valores destacados en la clasificación. También aportaron lo suyo Enzo Durigón y Valentín Delgado.

En principio la Semifinal sería frente a Rosario, a comienzos del mes de octubre.

ALMAGRO DEBUTA EL MARTES CON PORPORATTO

Almagro debutará este martes en el Oficial “Raúl Candiotti” de la Asociación Santafesina, visitando en Santo Tomé, al equipo “A” de Unión ST, a partir de las 21,00. Y la presentación tendrá una cara nueva, como incorporación.

Almagro finalmente cerró negociación y acordó la llegada de un pivote para que ya debute este martes en Santo Tomé. Se trata de Manuel Porporatto, que viene de jugar hasta hace poco en Alma Juniors, su clásico rival de la ciudad. El interno llega para sumar centímetros en la cancha, ante la no continuidad del santafesino Facundo Mascheroni.

Quien no tendrá continuidad en el equipo es el base Genaro Paoli, por lo que la dirigencia se encuentra abocada a la búsqueda de un perimetral para completar la plantilla en esta nueva competencia que empieza este martes.

La ASB diagramó la puesta en marcha del Oficial de Mayores para esta semana, con los equipos disponibles para jugar, ya que se está definiendo el “Apertura”.